

Initiative für eine qualitätsvolle Bildung für ALLE

Protestkundgebung

Steirischer LehrerInnen gegen das neue Lehrerdienstrecht

Kommt alle nach Graz zum Protestmarsch gegen das bildungsfeindliche Dienstrecht!

Montag, 16. Dez. 2013, 15 - 17 Uhr

14:45 Treffpunkt vor der Oper (Seite Opernring)

15 Uhr Beginn der Auftaktkundgebung

15:30 Beginn des Protestmarschs (Eisernes Tor, Herrengasse bis vor das Landhaus)

16 – 17 Uhr Abschlusskundgebung vor dem Landhaus

Von jeder Schule möge sich eine Person für eine dreiminütige Rede vorbereiten.

Da die Gewerkschaftsleitung erst nach der Beschlussfassung im Nationalrat zu einem Protest gegen dieses inakzeptable bildungsfeindliche Dienstrecht aufruft, kommt es sowohl in Wien als auch in Vorarlberg zu Protestaktionen. Setzen auch wir in Graz ein Zeichen, dass wir dieses Dienstrecht so nicht akzeptieren wollen!

Der gemeinsame inhaltliche Nenner ist die Ablehnung dieses Dienstrechts und die Erarbeitung eines fairen neuen Dienstrechts auch unter Einbeziehung der Betroffenen. Es muss zu einer Verbesserung der Bildungsqualität und nicht einer Verschlechterung führen!*